

# Le Dompierrois

Fétigny – mercredi 14 avril 2022

## 4 en 4 pour le FCD

« J'ai vu un pilote (Lewis Hamilton) dominer une course durant 57 des 58 tours, et perdre à la suite d'une action déloyale. C'est désolant et inadmissible de la part d'un championnat de cette envergure. J'ai été tout autant choqué par le discours enflammé des deux commentateurs de Canal+ dans ce dernier tour indigné. C'était consternant et navrant ». Voilà ce qu'un journaliste et toutes personnes censées sur cette bonne vieille planète pensent des sombres événements qui ont conduit un néerlandais à devenir champion du monde de F1. Et le FCD, osera-t-il se prévaloir du règlement et de la politique pour venir à bout de Fétigny?

Après le premier match face à Cugy, en (bon ?) prof de maths qu'il est, PAM a naïvement posé cette simple question à Nago : « Combien font  $1 + 1 + 1$  ? ». En toute logique 3. Mais pas pour Nago qui répond fièrement 4 ! Saloperie de calcul mental. En effet, ce dernier était certain d'avoir écopé d'un 4<sup>ème</sup> avertissement et par conséquent pensait profiter d'une absence pour purger tranquillement sa suspension. Raté ! Trois matchs plus tard, le voilà toujours sur le pré. Réussissant l'exploit de garder son calme et ainsi pouvoir être aligné face à Montagny dans une semaine. Mais ce soir, si l'arbitre s'est montré aussi susceptible que Jayson (prononcé Jason) et Léo lorsqu'on leur chatouille les oreilles, c'est César qui dégaina le premier. Dès la 2<sup>ème</sup> minute, celui qui vit au plus près la débâcle du dragon dans la BCF Arena ouvre le score d'un coup de tête rageur. 0-1 à la 2<sup>ème</sup> minute. Surestimant son QI football ou alors secoué par la vilaine blessure de Lenny, le FCD retombe alors dans la médiocrité. Et c'est en toute logique de Fétigny égalise quelques instants plus tard d'un lobe magnifique qui laisse Kepon, celui qui plonge moins vite que son ombre, pantois.

Au retour du thé, le déclic ne viendra pas du banc mais des spectateurs. L'arrivée en tribune présidentielle de Micoulet et du plus beau blond de la Broye, Adrien Berger, semble redonner un coup de boost aux dompierois. Profitant de la faiblesse abyssale de la défense adverse et d'une pointe de vitesse typiquement italienne, Pizzi donne deux buts d'avance aux siens aux alentours de l'heure de jeu. Le 1-3 dans la cage vide à tout de même provoqué quelques sueurs froides au FCD et à ses socios. Connaissant l'habileté légendaire d'Ivan devant un but, tout le monde a retenu son souffle jusqu'à ce que le ballon franchisse la ligne. Ouf. Pizzi réussit là ce que Pascal a raté deux jours plus tôt face à Nuvilly. Où quand un garde-frontière donne la leçon à un gendarme ! Cerise sur le sundae, c'est l'improbable Lambert qui va réussir l'exploit de marquer le 1-4. Scellant ainsi l'issue de la rencontre. Ah mais attendez ! Le comité me dit que l'exploit de Lambert ne réside pas dans son but mais plutôt en réussissant à jouer 45 minutes sans se blesser. Bien vu de la part des dirigeants. Ces derniers, porté par des résultats très prometteurs en ce printemps, ce permette même le luxe d'exiger la rentrée en toute fin de rencontre de Gilles. Comme dirait CC. « Qui paie, commande ! » Fifi alors sur le terrain, Reber n'a d'autres choix que de s'exécuter. Craignant trop pour son poste. C'est ainsi que nous avons vu Gilles presque recevoir un carton jaune. Mais un exploit par soir suffit. Ne poussons pas trop loin le bouchon quand même. Je vous laisse sur cette phrase aux origines incertaines mais que l'on attribue volontiers au fondateur de la 5<sup>ème</sup> République, le général en exil de Gaulle, et qui est depuis reprise par tous les présidents de Shadoks Land : « Vive la République ! Et vive la France ». Filez terminer votre carême en bon chrétien les aficionados de crapauds calamites. Vous avez été bons. Aussi bon que Yorick face à un horaire de bus ! Après l'heure ce n'est plus l'heure M. Rochat ! La bise à madame.

## Léonard le Génie et Basile le Disciple :



**Lenny**: sérieusement blessé en début de match, nous pensons tous à lui. Dur retour sur terre pour celui qui a connu la Super League et qui s'entraîne avec Marc Abplanalp.



**Gui la sauce** : On pensait l'homme infatigable. Avec un physique 1000X supérieur à celui de Reber. Et soudain, le voilà pétri de crampes. Tout fout le camp décidément.



**21 juin 1994. World Cup. Foxboro Stadium dans la banlieue de Boston. L'Argentine reçoit la Grèce en phase de groupe. Après un doublé de Batigol, le monde s'extasie une dernière fois sur le génie du Dieu Maradona lorsqu'il inscrit une pépite en pleine lucarne. Sitôt son but validé, il se rue vers la caméra et pousse un cri bestial. Son visage est méconnaissable. Mi-ange. Mi-démon. Une célébration irréaliste mais presque aussi célèbre que sa main de Dieu. Inoubliable quoi qu'il en soit ! A voir !**

## Fétigny – FC Dompierre 1-4 (1-1)

1.kepon  
18.nago  
2.clément (75' 13.fifi)  
3.bryan (45' 9.lambert)  
17.greg (30' 4.jayson)  
16.césar  
10.andré (88' 12.gilles)  
11.lenny (7' 15.josé)  
7.pizzi (80' 8.yorick)  
5.léo  
6.gui (85' 14.tiago)

Buts :César 0-1, 1-1, Pizzi 1-2, Pizzi 1-3, Lambert 1-4

## Le gardien fantôme du FC Dompierre.....



## Reconversion....

Nico est à l'image d'un stock d'invendus d'un grand magasin. Que faire avec ? Personne ne sait vraiment. Malgré une date de péremption dépassée, le matériel (Nico donc) peut encore servir. Emprunté, PAM a d'abord eu l'idée de l'accueillir, ou de le recueillir (c'est selon), au sein du comité. Malin, et sachant sa durée de vie limitée, Nico s'est habilement improvisé chef technique, puis chef de la communication, avant de lancer le projet panini et d'ajouter une dernière corde à son arc, en s'initiant à l'arbitrage lors d'un match amical. De quoi le rendre définitivement indispensable et non recyclable. Fichu stock d'invendus dont on ne sait que faire....